



SCHULE AM HIMMEL

# PLATANENGRUPPE

WOCHENRÜCKBLICK VON 4. - 8. SEPT. 2017

ANKOMMEN & KENNENLERNEN



## Die erste Schulwoche im Semester

Diese Woche haben wir Schultüten bekommen, einander in Spielen & Steckbriefen kennengelernt, haben einen Platanenbaum mit unseren persönlichen Blättern gebastelt, den Stundenplan entdeckt, einen Waldtag und viel gemeinsame Zeit im Garten verbracht, am Schulgottesdienst teilgenommen und unsere Klassenregeln festgelegt. Möge es so abwechslungsreich und sonnig weitergehen!

Mit herzlichen Grüßen von den Lernbegleiterinnen:

Daniela, Karin, Lisa, Marlene & Patricia

